



Le foot dans la Maison de Retraite



Fiche n° 7

Prénom : Tépoé

Age : 14 ans

Poste : Milieu

Coach Mérédith : Tépoé est arrivé cette année dans notre équipe. Une très belle intégration. Tépoé est un très gentil garçon qui techniquement apporte au groupe. Depuis le début de la saison, il a beaucoup progressé, notamment dans les efforts défensifs ou offensifs. Qu'il continue ainsi !

Coach Fred : Fraichement arrivé cette année, Tépoé a su tout de suite s'intégrer au sein de son équipe et de son nouveau club. Sa bonne humeur et sa jovialité en font un élément fédérateur, et sur le terrain, il apporte énormément avec sa technique et sa vitesse. En suivant attentivement les consignes, il deviendra un cadre pour notre équipe...



1 - Je me présente : Je donne mon prénom (pas mon nom), je dis depuis combien de temps je joue au foot, à quel poste je joue, quel est mon numéro de maillot, pourquoi j'aime jouer au foot, je parle de mon équipe, de mon club, de nos victoires ou de nos défaites, de l'ambiance ...

Bonjour je m'appelle Tepoe, je joue au foot depuis 2 ou 3 ans. Joue milieu droit et mon numéro est le , j'aime jouer au foot car j'ai un peu grandi avec et à force de voir des matchs et mes amis y jouer j'ai voulu en faire et j'ai aimé. Nous avons une bonne équipe, tout le monde est amical y a une bonne ambiance.

2 - Durant le confinement, j'explique ce qui a changé dans ma vie, dans mes habitudes, j'explique comment je passe mon temps, comment je fais mes devoirs ...

Avec le confinement je ne peut plus faire de sport comme avant du coup je fait beaucoup de jongles dans ma chambre et parfois je dribble dans le vent. Et je fais mes devoirs souvent vers 16H mais c'est assez assez compliqué. Je m'occupe aussi en regardant des series, fait la cuisine et je lis des mangas.

3 - Actuellement, les résidents de la Maison de Retraite sont confinés dans de tout petits logements, ils ne peuvent en sortir qu'en de très rares occasions. J'imagine leur quotidien et je leur donne des conseils pour s'occuper et vaincre l'isolement, quelques mots de soutien et d'encouragements seront également les bienvenus.

Je pense qu'il vaut mieux rester enfermé pour ne pas se faire contaminer, puis appeler souvent vos proches si vous le pouvez ou alors pourquoi ne pas prendre note de ce que vous faites pour le montrer plus tard.
Je vous souhaite bon courage à tous. Tout ceci n'est que passager !

4 - Quand cette épidémie sera terminée, qu'est-ce que je ferais en priorité ?

En priorité j'iraï faire du foot car ça me manque beaucoup.

Il faut faire preuve de patience et tout
va s'arranger